

## Außerirdische in der Klus

Am 12.5.06 landete "Aliencircle" für einen Abend in der Waldbröler Kneipe "Zur Klus". Die Band um Frontfrau Carmen John bietet Musik zum Losrocken und Frust abbauen. Die Texte sind durchaus dazu gemacht, zwei Mal hinzuhören, also kein leichter Schmuserock, sondern Deutschrock handgemacht. Dass die Band einige Bühnenerfahrung besitzt, merkt man an der Bühnenpräsenz, Sängerin und Band liessen sich auch durch das Reißen einer Bassseite nicht aus dem Konzept bringen. Ein musikalisch interessanter Abend, auf dem auch die anwesenden Schönenbacher persönlich begrüßt wurden. Wir (die Hexen) wünschen den Außerirdischen viel Erfolg für die musikalische Zukunft. Übrigens, auch Herbert Grönemeyer hat zu Anfang in Waldbröl gespielt. [www.aliencircle.de](http://www.aliencircle.de) (jk)



## Fast beste Kegler in Waldbröl



Recht eindrucksvoll zeigte sich der überwiegend aus Schönenbachern bestehende Kegelclub "Die Holzfäller / Deutschland 8er" bei den diesjährigen 12. offenen Stadtmeisterschaften im Kegeln in Waldbröl auf ihrer Kegelbahn in der Brölstrasse. Man belegte mit 377 Holz den hervorragenden 2. Platz. Lediglich 4 Holz fehlten um ganz vorne stehen zu können. Man war jedoch auch mit dem 2. Platz mehr als zufrieden. Wie gut gekegelt wurde, zeigen auch die

Ergebnisse in der Einzelwertung. Drei Schönenbacher Kegler platzierten sich unter den besten Zehn: Heribert Lennarz (66 Holz), Heiko Barkow (64 Holz), Thorsten Theis (63 Holz). Es kegelten: Reiner Bauermann, Hermann Josef Bauermann, Mike Becker, Christoph Stromsky, Heribert Lennarz, Torsten Joest, Heiko Barkow, Volker Otto, Thorsten Theis, Uwe Wilken, Andreas Wüste.  
*Heribert Lennarz*

## Zweite Senioren-Mannschaft

Am 16. Juni um 19 Uhr wird am Sportplatz ein Treffen stattfinden, an dem die Planung bzgl. der zweiten Mannschaft besprochen wird. Alle Interessenten werden gebeten, zwecks An- bzw. Abmeldung zu erscheinen. (SV Schönenbach)

## Return in Schönenbach

Am 17.6.06 erwartet die Schönenbacher wieder ein musikalisches Highlight. Die Live-Band „Return“ wird wieder für Stimmung auf dem Sportfest sorgen. Seit rund 7 Jahren gibt es diese Band um das Geschwisterpaar Schumann / Bauermann. Aber auch Gitarrist und Bassist sind verwandt. Das

Programm von Return geht über Phil Collins, Katarina and the Waves bis zu Bon Jovi. Für jeden Geschmack ist also etwas dabei. Um 20.30 geht's los und das Ende bleibt offen. Wer mehr über die Band, ihr Programm u.s.w. wissen möchte: [www.return-liveband.de](http://www.return-liveband.de), eine toll gemachte Homepage. (jk)



**Herzlichen Dank**  
an alle,  
die uns zu unserer Kommunion  
gratuliert und beschenkt haben,  
sagen  
**Julia Latsch und Markus Latsch**  
und die Eltern